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第２回 学校運営協議会 記録

１ 開会の言葉

２ 任命書授与

３ 校長挨拶

（１）本年度４月から６月の本校の状況

（２）中学校訪問の状況

（３）県立高校の再編計画について～これまでの実施状況と今後の予測～

ア 平成１４年～平成２３年度 県立高等学校再編計画

イ 平成２４年～令和３年度 県立学校改革推進プラン

ウ 令和４年度～令和１３年度 未定

エ 近隣１２市町の中学３年生の数（合計）

平成３１年３月 ４、７８０人⇒令和１３年３月 ３、６６５人

（－１、１１５人 ８クラス規模の高校 1つ分）
※近隣１２市町＝多古・成田・香取・匝瑳・芝山・横芝光・旭・東庄・神崎・冨里・山武・八街

（４）新しい教育課程の編成

ア 新しい学習指導要領が平成３０年３月３０日に告示されました。

イ これに基づいて各高校で教育課程を編成し、令和 4年度の新入生から学年進行で
実施します。

ウ 新しい教育課程を編成する際に、最も配慮すべきことが「カリキュラム・マネジ

メント」です。

エ 教育課程は学校教育の根幹に位置する極めて重要のものなので、学校運営協議会

の皆様には、編成作業の途中でご意見を、完成時には承認を頂くこととなります。

（５）「グランドデザイン ２０１９」の修正について

ア 園芸科・生産流通科については、＜目標＞が示してあるのに、普通科にはないこ

とについて

イ 「ポートフォリオ等による学習・活動履歴の蓄積」の文言について

ウ 「国際交流」の実践例について

４ 教育委員会挨拶（千葉県教育庁教育振興部生涯学習課）

県教育委員会は、今後もＣＳの長狭、京葉、浦安高校などともに、ＣＳの先進校

である多古高校の活動を支援していきます。８月には開かれた学校作りに関する研

修を実施し、地域の方々のサポートを得て，それぞれ異なる地域ならではの実践例

を示してもらう予定です。今後もＣＳの活動を通して、近隣の中学生に多古高校が、

いかに魅力ある学校かをアピールしていっていただきたい。

５ 日程説明 （事務局教頭）

６ 議事

（１）学校からの報告

ア 教務部

（ア）６月４日多古中にて、出前授業を６人の教師が実施しました。

（イ）６月２８日多古中との部活動交流を実施します。

（ウ）学校説明会を８月６日（火）に実施します。昨年夏１５０名、秋５１名の参

加がありました。



- 2 -

イ 生徒指導部

（ア）委員の皆さまには、毎朝あいさつ運動をしていただいています。生徒は、

落ち着いた雰囲気で生活できています。

（イ）６月１０日から１４日の机間で保護者面談を実施しました。

（ウ）服装指導に力を入れていきたいと思います。

（エ）９１．２%の生徒が部活動に加入しています。
（オ）各種検定もさかんに実施されています。フォークリフト、英検などです。

英検は中学で準２級を取得し、２級をめざしている生徒もいます。

（カ）小学校で英語のアシスタントをしています。

（キ）原付通学者は５３名います。１学期の初め、校門の近くで事故がありました。

７月１６日香取警察の方による、全体の原付通学生との運転指導（交通安全指

導）があります。

（ク）１０月にスケアードストレイトを行い、多古中、多古高の生徒が見学します。

（ケ）野球部は７月１２日（金）が初戦です。部員４２名、マネージャー３名、チ

ア１８名、応援団２８名で、町の方々を喜ばすことを使命として頑張ります。

ウ 進路

（ア）一浪で茨城大学工学部に１名合格しました。

（イ）夏季休業中の３年生の面接指導について、ＣＳの方々にも是非お願いしたい

と思います。

７ 各分科会協議

８ 各分科会報告

（１）進路・学習指導

本校の位置づけは、この地域で生活し活躍していく生徒を育てていくことである

ので、そのような進路指導・学習指導をしていきたい。

（２）生活指導

生徒の登校時のあいさつ運動は、委員でない方も積極的に参加してくださってい

る。実施した４０日間で３７５名の方々に参加していただき、１日平均で 9,4 名参
加協力という結果となった。また多古町役場の皆様には、１８日間で３４名に参加

していただいた。

あいさつ運動を通して、近隣の方々から挨拶の声が聞こえて元気をもらっていま

すとのお言葉をいただいています。学校外でも多古高の生徒は、よく挨拶している。

今後も日々あいさつ運動を実践していきたいと思います。

（３）小・中・高地域連携

英語に興味のある生徒同士の交流をしてはいかがか。多古高校の生徒の進路意識

の高揚につながる。農業体験を主としたホームステイを実施したらいかがか。成田

空港に近い利点を活かし、英会話の指導に力を入れたい。小学校に多古高校の生徒

が赴き、英語での交流活動をしている。多古中の生徒が，多古高で種まきした大根

を収穫している。１１月の鶴陵祭と，中学校のバザーがうまく行事としてまとまる

と良い。

９ その他


